

Colciencias y U. Nacional firman convenios de cooperación académica con Alemania

Por: Redacción Vivir

Los ministerios de Educación de Colombia y Alemania anunciaron también la creación de un cluster bilateral de Tecnología e Innovación.

Me gusta 23 Tweet 60 Opiniones 10 Enviar Imprimir Promedio: ★★★★½



Ignacio Mantilla, rector de la Universidad Nacional. / David Campuzano.

Antes de firmar los acuerdos que le permitirán a decenas de estudiantes colombianos viajar a Alemania, para realizar estudios de posgrado y adelantar investigaciones científicas, el rector de la Universidad Nacional, Ignacio Mantilla, recibió a la ministra de Educación de ese país, Annette Shavan, con un discurso –en alemán fluido– que reunió los hechos más importantes en la historia de la cooperación intelectual entre ambos países.

Mantilla destacó que más de 100 docentes de la universidad pública más importante de Colombia, incluido él mismo, han podido formarse en varias ciudades alemanas y que parte del desarrollo científico del país se le debe a la injerencia de intelectuales europeos como los hermanos Wilhelm y Alexander von Humboldt. "Invertir en educación será la única manera de compensar la brecha de la desigualdad. La educación es la locomotora del desarrollo" dijo el profesor Mantilla, "esperemos que en 100 años no haya quienes digan que las generaciones del pasado no pensaron en el futuro" respondió la ministra de educación Alemana.

Así se introdujo la firma de más de cinco acuerdos suscritos entre la Universidad Libre de Berlín y la Universidad Nacional de Colombia para promover intercambios de estudiantes de pregrado y posgrado en áreas comunes a ambas instituciones, como biodiversidad, economía, arte y ciencia.

Además, los gobiernos firmaron una declaración conjunta de cooperación colombo-alemana, en ciencia e investigación, entre el Ministerio Federal de Educación e Investigación (BMBF) y el Departamento Administrativo de Ciencia, Tecnología e Innovación (Colciencias), que según el director del instituto, Carlos Fonseca, servirá para "multiplicar lazos de cooperación, además de ser una gran oportunidad para que nuestros estudiantes viajen a Alemania, lleguen con otra visión del mundo y puedan desarrollar proyectos conjuntos de investigación".

Durante la ceremonia, que se llevó a cabo en el Auditorio Leon de Greiff de la Universidad Nacional, en Bogotá, se anunció el lanzamiento del Cluster Colombo-Alemán de Cooperación Científica y Tecnológica, plataforma con sedes en Bogotá y Berlín que permitirá agrupar intereses en el desarrollo de investigaciones científicas bilaterales.

Zafira Mohamad, miembro del equipo coordinador del cluster, explicó que éste será un escenario además de presencial, virtual, que servir como unidad de incubamiento de ideas de innovación surgidas de jóvenes investigadores de ambos países "hay muchos proyectos dispersos que deseamos conectar". Durante tres años un grupo de jóvenes de ambos países desarrollaron la idea que además pretende encontrar financiación para el avance del desarrollo científico de Colombia.

Nota 30 de 30 en Vivir

<< Anterior nota Siguiente nota >>

▼ Publicidad

72 horas de ofertas Ahorra \$300.000 Inspiron™ 14z Ultrabook™. Inspirado por Intel. Pantalla de 14" Procesador Intel® Core™ i7 3517U. Compre ya

Pauta Fácil

Enlaces relacionados

ANUNCIE A